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Protokoll der öffentlichen Sitzung Nr. 08/2021-23 des Jugendbeirates 

Oberneuland vom 15.11.2022 im Ortsamt Oberneuland, Mühlenfeldstr. 16 

 

Beginn der Sitzung: 17:00 Uhr  Ende der Sitzung: 18:15 Uhr 

 

Teilnehmer*innen:   Szonja Gajdos  

 Philipp Hethey 

Arne Meyer 

 

Entschuldigt:    Avesta Hasam 

Jan Hasam 

Paul Martens 

Phillip Preuß 

Tom Rohde 

 

Referent*in / Gäste:  

     

Sitzungsleitung:  Marc Liedtke 

Protokoll:   Marc Liedtke 

     

Vorgesehene Tagesordnung: 

1. Begrüßung und Genehmigung der Tagesordnung 

2. Genehmigung des Sitzungsprotokolls vom 22.09.2022 

3. Allgemeine Themen und Neuigkeiten aus dem Ortsamt 

4. Öffentlichkeitsarbeit 

- T-Shirts/Hoodies 

5. Jugendbeteiligungsverfahren Achterdieksee 

6. Projekt „Party im Sasu“ 

7. Termine 

8. Habt Ihr noch etwas? 

 

 

TOP 1: Begrüßung und Genehmigung der Tagesordnung 

 

Zur Tagesordnung gab es keine Änderungswünsche. 

 

Feststellung der Beschlussfähigkeit: Ja. 
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TOP 2: Genehmigung des Sitzungsprotokolls vom 20.09.2022 

 

Das Protokoll vom 20.09.2022 wurde genehmigt. 

   

 

TOP 3: Allgemeine Themen und Neuigkeiten aus dem Ortsamt 

 

Änderung der Geschäftsordnung bzgl. des Ausschlusses von Mitgliedern: 

Laut Information von Sandra Grohnert von der Senatskanzlei ist es generell nicht möglich ein 

gewähltes Mitglied aus dem Jugendbeirat auszuschließen. Selbst dann nicht, wenn es 

mehrmals hintereinander unentschuldigt nicht zu den Sitzungen erscheint. 

 

Vernetzungstreffen Ortsamt, Jugenddiakonin und Sasu: 

Am 09.11.2022 hat sich Marc mit Sarah Flesch von der Kirchengemeinde Oberneuland und 

Insa und Jana vom Sasu getroffen. Ziel des gemeinsamen Austauschs war es, sich 

untereinander zu vernetzen und Sarah das Sasu mal zu zeigen. Es wurde verabredet in 

Zukunft enger zusammenzuarbeiten und bei Gelegenheit, auch gemeinsame Projekte 

durchzuführen. Ein erstes gemeinsames Projekt könnte die Veranstaltung einer Party sein. 

Diese könnte von den Mitgliedern des Jugendbeirats, den Stammjugendlichen vom Sasu und 

den Jugendlichen vom Jugendtreff der Kirchengemeinde organisiert werden. 

In diesem Zusammenhang schlägt Marc vor, das Sasu wieder in die WhatsApp-Gruppe 

aufzunehmen. 

Beschluss: Der Jugendbeirat stimmt die Aufnahme des Sasu in die WhatsApp-Gruppe zu. 

(einstimmig) 

 

Projekte die dieses Jahr noch finanziell gefördert werden sollten: 

Da die Frist zum Einreichen von Globalmitteln und demzufolge auch der Jugendglobalmittel 

am 09.12. endet und vorher keine Sitzung zum Abstimmen von Anträgen mehr vorgesehen ist, 

möchte der Jugendbeirat beschließen, dass kurzfristig bis zum 09.12. eingereichte Anträge im 

Umlaufverfahren abgestimmt werden können. Marc soll eine entsprechende Änderung in der 

Geschäftsordnung festhalten. 

Beschluss: Der Jugendbeirat beschließt, dass kurzfristig eingereichte Anträge, die in 

dringenden Fällen vor der nächsten offiziellen Sitzung abgestimmt werden müssen, auch im 

Umlaufverfahren abgestimmt werden können. (einstimmig) 

 

 

TOP 4: Öffentlichkeitsarbeit 

 

Die bedruckten T-Shirts und Hoodies sind fertig und wurden an die anwesenden Mitglieder 

verteilt. Die anderen Mitglieder können sie jederzeit im Ortsamt rausholen oder in der 

kommenden Sitzung am 13.12. in Empfang nehmen. 
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Nachtrag zu Veranstaltung Halloween-Filmabend im Sasu: 

Das Thema konnte nicht ausreichend besprochen werden, da so wenig Mitglieder anwesend 

waren. 

 

Website:  

Marc informiert, dass der Jugendbeirat jetzt einen eigenen Menüpunkt und eine Unterseite auf 

der Website des Ortsamtes hat. Dort befinden sich die Namen der Mitglieder, die 

Sitzungstermine, die Protokolle und die Satzung des Jugendbeirats. 

 

Die Unterseite des Jugendbeirats auf der Website des Sasu hat Marc bei dieser gelegenheit 

ebenfalls aktualisiert.  

 

Beteiligung an Veranstaltungen im Stadtteil im kommenden Jahr: 

Marc fragt in die Runde, an welchen Stadtteilfesten sich der Jugendbeirat im kommenden Jahr 

beteiligen will? Von den Mitgliedern kamen folgende Vorschläge: 

 Maifest im 01.05.2023 

 Johannesfeuer - 24.06.2023 

 Sommerfest am Achterdieksee – steht noch nicht fest  

 Kürbiswette – Mitte September 

 

 

Top 5:  Vorbereitung Treffen am Achterdieksee 

 

Marc berichtet, dass am 12.10.2022 ein gemeinsames Treffen der Jugendbeiräte Horn-Lehe 

und Osterholz auf der für eine Skateranlage vorgehaltenen Fläche am Achterdieksee 

stattgefunden hat. Er bedauert, dass an dem Treffen kein Mitglied aus dem Jugendbeirat 

Oberneuland teilgenommen hat. Da es sich um ein Projekt des Jugendbeirats handelt, darf es 

eigentlich nicht sein, dass niemand an so einem Treffen teilnimmt, zumal wenigstens zwei 

Mitglieder aus den Jugendbeiräten Horn-Lehe und Osterholz anwesend waren. 

Er berichtet weiter, dass Anfang des nächsten Jahres ein Jugendbeteiligungsverfahren 

gestartet werden soll. Die Jugendlichen aus allen drei Stadtteilen Oberneuland, Horn-Lehe 

und Osterholz sollen gefragt werden, was sie sich auf der freien Fläche wünschen. Es kann 

dabei eine Skateranlage herauskommen, muss es aber nicht. Die beiden Vertreterinnen aus 

Horn-Lehe und Osterholz sprachen sich beispielsweise für ein Basketballfeld bzw. einen 

Multifunktionsplatz aus. Eine Befragung der Jugendlichen aus den drei Stadtteilen soll über 

die Plattform intslearning laufen. Diese soll noch in diesem Jahr von der Senatskanzlei 

vorbereitet werden. Im kommenden Jahr sollen dann Workshops in den Schulen angeboten 

werden. Der Sportgarten e.V. wird den Ortsämtern bei der Durchführung des 

Beteiligungsverfahren beratend zur Seite stehen und die Workshops durchführen. Eine 

Finanzierung des Projekts soll über mehrere Träger, Stiftungen und Jugendglobalmittel 

erfolgen. Weitere Informationen stehen im Protokoll des Treffens am Achterdieksee, das Marc 

diesem Protokoll als Anlage hinzufügen wird.   
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Top 6:  Projekt Party in Oberneuland 

 

Bislang hat sich noch kein Party-Planungskomitee getroffen. Auch nach wiederholtem 

Nachfragen von Marc gab es bislang keine Resonanz aus dem Jugendbeirat. Da Tom nicht 

anwesend ist, kann das Thema nicht weiter besprochen werden. 

Marc informiert die anwesenden Mitglieder, dass der 17.12. nach Auskunft des Sasu immer 

noch frei sei. Eine übereilte Aktion macht aus Sicht der anwesenden Mitglieder aber keinen 

Sinn. Man verständigt sich darauf das Party-Projekt im kommenden Jahr durchzuführen.  

 

 

Top 7:  Termine 

15.11. Beirat Oberneuland 

16.12. Abschlusstreffen Jugendbeiräte im Rathaus 

04./05.02. Workshop „Öffentlichkeitsarbeit mit CoSpaces“ für Jugendbeiräte (verschoben!) 

Nächste Sitzungen des Jugendbeirats: 13.12. (Optional, Weihnachtsfeier, Keksebacken etc.?)  

 

 

TOP 7: Habt Ihr noch etwas? 

 

 

 

Protokoll: 

Marc Liedtke 


